

Berlin, 25. Januar 2024 – Die MehrTec GmbH erhält das Robin Gut Gütesiegel in Gold

Die MehrTec GmbH wurde mit dem Robin Gut Gütesiegel in der Stufe „Gold“ ausgezeichnet. Diese Ehrung steht für Transparenz, Vertrauen und vorbildliches Handeln und wird ausschließlich an Unternehmen verliehen, die in den Bereichen ökologische, ökonomische und soziale Nachhaltigkeit Spitzenleistungen erbringen.

Das Gütesiegel wird von der Deutschen Gesellschaft für Qualitätsanalysen mbH (DGQA) in Zusammenarbeit mit der Umweltinitiative Robin Gut vergeben. Die Gold-Stufe repräsentiert dabei außergewöhnliche Standards, die weit über den üblichen Anforderungen liegen.

Ein Zeichen für höchste Qualität und Verantwortung

„Die Gold-Auszeichnung ist für uns eine großartige Bestätigung unserer Arbeit und gleichzeitig eine Verpflichtung, unsere Werte konsequent weiterzuleben,“ erklärt Udo Adriany, Geschäftsführender Gesellschafter der MehrTec GmbH.

„Unser Ziel ist es, die Bedürfnisse unserer Kunden auf höchstem Niveau zu erfüllen und dabei ökologische wie soziale Verantwortung fest in unserer Unternehmensstrategie zu verankern.“

Strenge Kriterien für die Auszeichnung

Das Robin Gut Gütesiegel wird nur an Unternehmen verliehen, die in allen Bewertungsbereichen herausragende Ergebnisse erzielen. Die DGQA analysiert dabei unter anderem, wie Unternehmen nachhaltige Prozesse gestalten, soziale Verantwortung wahrnehmen und wirtschaftlich verantwortungsvoll agieren.

„Das Robin Gut Gütesiegel dient nicht nur als Orientierungshilfe für Verbraucher, sondern auch als Anreiz für Unternehmen, sich den Herausforderungen der Nachhaltigkeit auf höchstem Niveau zu stellen. Die MehrTec GmbH überzeugte in allen geprüften Kategorien und setzte damit Maßstäbe, die die Auszeichnung in Gold rechtfertigen,“ betont Frank Mutschke, Geschäftsführer der DGQA.

Ein Signal für nachhaltiges Handeln

Das Robin Gut Gütesiegel in Gold ist nicht nur eine Anerkennung für außergewöhnliche Leistungen, sondern auch ein Impuls für die gesamte Wirtschaft, nachhaltiges und verantwortungsbewusstes Handeln voranzutreiben.

Unternehmen, die sich ebenfalls für das Gütesiegel interessieren, finden weitere Informationen zu den Kriterien und dem Bewerbungsprozess auf der Website der DGQA.